

Intergeo

GIS-Messe wächst in der Fläche

[09.08.2005] Die GIS-Branchenmesse Intergeo wird immer größer: 10.000 Quadratmeter Netto-Ausstellungsfläche sind bereits vermietet. Besucher können bis 14. August das Kongress- und Messticket mit Frühbucherrabatt kaufen.

Die Messe Intergeo 2005 ist gegenüber ihren Vorgängern weiter gewachsen: Unternehmen und Institutionen belegen erstmals weit über 10.000 Quadratmeter Netto-Ausstellungsfläche. Damit liefert die weltweit größte Kongressmesse für Geodäsie, Geo-Information und Land-Management vorab in Zahlen einen Beleg ihrer Bedeutung. Auch das Kongressprogramm, das sich in 20 aktuelle Themenblöcke gliedert, stößt nach Angaben des Messeveranstalters Hinte-Messe auf großen Widerhall. Viele Anmeldungen für die hochkarätig besetzten Vorträge und Diskussionen seien bereits eingegangen. Noch bis zum 14. August haben Interessenten die Möglichkeit, sich einen Frühbucherrabatt für das Kongressticket zu sichern. Die Intergeo 2005 findet unter dem Motto "Grenzen überschreiten" vom 4. bis zum 6. Oktober 2005 in der Messe Düsseldorf statt. Erstmals trifft sich die Branche drei ganze Tage lang.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo, GIS, Geodaten, Geodaten-Management, Messen